

# *Cuba: A 125 años de la invasión de oriente a occidente*



**Invasión de Oriente a Occidente durante la Guerra Necesaria. Foto: Radio Rebelde.**

Santiago de Cuba, 21 oct (RHC) El pueblo de Santiago de Cuba recordará este miércoles el 125 aniversario de la invasión al occidente del país, protagonizada por el Ejército Libertador al mando de los Mayores Generales Máximo Gómez y Antonio Maceo.

El acto conmemorativo, observando las medidas sanitarias establecidas, tendrá lugar en los históricos Mangos de Baraguá, desde donde partió el Titán de Bronce al frente de sus combatientes orientales, para recorrer en apenas 90 días mil 800 kilómetros, librando 27 combates hasta llegar a Mangos de Roque, en Pinar del Río.

Una ofrenda floral en nombre del Pueblo de Cuba será depositada en la base del imponente, que inmortaliza también la viril Protesta de Baraguá, ante la presencia de los principales dirigentes de Santiago de Cuba, el Municipio Mella, combatientes de la Revolución y pobladores del Consejo Popular

de Baraguá.

La ocasión será propicia para dejar clausurado este mismo día en la CMKC, Radio Revolución, el cuarto evento científico y Concurso de Programas de Emisoras Maceístas, que integran el circuito de Radio Titan, Radio Mambí, Sonido SM y Radio Grito de Baire. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/237417-cuba-a-125-anos-de-la-invasion-de-orient-a-occidente>



**Radio Habana Cuba**